

BANJARMASIN, humas_dprdkalselZulfa Asma Vikra Anggota DPRD Provinsi Kalimantan Selatan yang juga sebagai Anggota Komisi IV Senin, 13 Februari 2020 telah melounging Zulfa Asma Vikra Institute.

Menurutnya tujuan didirikannya Zulfa Asma Vikra institute adalah untuk memberikan kontribusi yang nyata bagi masyarakat Kalimantan Selatan baik itu dalam hal pemikiran, program-program kerja serta dalam hal gerakan-gerakan yang positif. Terutama fokus di 3 (tiga) bidang yaitu bidang lingkungan hidup, bidang pendidikan dan juga bidang sosial.

Zulfa Asma Vikra juga ingin meningkatkan indeks kualitas lingkungan hidup di Kalimantan Selatan yang saat ini sudah berada di peringkat 19 dari 22. Ia Juga menegaskan ingin meningkatkan indeks pembangunan manusia di Kalimantan Selatan ,yang mana pelestarian lingkungan menjadi program utama kita, dan banyak program lainnya lagi yang kita rencanakan, agar bisa membantu pelaksanaan pembangunan di Kalimantan Selatan.

“Kita di sini terdiri dari generasi muda, diantaranya adalah kawan-kawan mahasiswa, aktivis pemuda pemudi, yang mana mereka kumpul di sini, menuangkan ide, pemikiran mereka untuk dilaksanakan dan implementasikan dalam program kerjasama di bidang lingkungan” jelasnya kepada awak Humas DPRD Kalsel, hari ini Kamis (13/02/2020). Saat ditemui di Jorong Cafe Banjarmasin.

Banyak yang sudah kita lakukan, diantaranya yang baru-baru ini adalah Gerakan Tanam pohon Kasturi” tambahnya lagi.

“Dan banyak hal lainnya lagi yang perlu kita lakukan diantaranya kita melaksanakan kajian-kajian dialog untuk membantu pemerintah dalam meningkatkan mutu pendidikan di Kalimantan Selatan, terutama peningkatan siswa dan guru, terutama di daerah terpencil. Daerah yang mungkin akses pendidikan yang kurang misalnya mereka ada satu kampung tidak ada sarana sekolah atau jarak antara sekolah dan kampung jauh. bahkan mereka sampai menginap disekolah,” tandas Zulfa Asma Vikra seorang pegiat lingkungan yang juga anggota DPRD Provinsi Kalimantan Selatan dari Fraksi Demokrat. (sar).